



東京開催 ABUロボコン 2017

ベトナム代表のラクホン大学が優勝！

「ABUアジア・太平洋ロボットコンテスト」がきょう27日（日）、東京都内で行われ、ベトナム代表のラクホン大学チームが優勝しました。



こととして16回目となるこのコンテストは、技術を競うことで世界の若者たちに交流を深めてもらおうと、2002年にNHKの提案で始まったユニークな番組プロジェクトです。8年ぶりに日本での開催となった今回は、東京の大田区総合体育館で行われ、ABU加盟の放送局がある18の国と地域から選ばれた19チームの学生たちが、手作りロボットで競い合いました。今回の競技テーマは、扇を投げて的に当てる日本の伝統の遊び「投扇興」（とうせんきょう）がモチーフの

「The Landing Disc」です。ロボットが扇に見立てたウレタン製の丸いディスクを投げて、高さの異なる7つの台にできるだけ早くのせると勝利です。

試合は2チームによる対戦のトーナメント方式で行われ、決勝に進んだのは、ベトナム・ドンナイ省のラクホン大学とマレーシア・ジョホール州のマレーシア工科大学。熱戦の末、スピードと丁寧なコントロールで勝るラクホン大学が競り勝ち、ベトナム代表としてABUロボコン史上最多となる6回目の優勝を果たしました。一方、日本代表の東京工業大学は準決勝、東京大学は準々決勝で惜しくも敗れました。



・・・・・・【NHKでは、大会の様態を来月、番組で放送します】・・・・・・

「ABUロボコン2017 世界をつかめ！日本代表の挑戦」(仮)

平成 29 年 9 月 18 日 (月・祝) 総合テレビ 午前 10:05~ (54分)

※変更となる可能性があります。

ABU (アジア太平洋放送連合)

69の国と地域の270以上の放送機関等が加盟。NHKは1964年の設立以来、常任理事。ニュース交換や番組の素材交換・共同制作・コンクール、技術情報交換などとともに、NHKの提案で「ABUロボコン」や「ABU子どもドラマシリーズ」などを実施。